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Compte rendu d’Assemblée Générale 

En date du 04 avril 2025 à 19h00 

L’assemblée générale de l'association AMICALE LAÏQUE DE VOIRON - SKI- (ALV - SKI), s'est 
réunie salle Marcelle BOUDIAS, Espace CEVE à Voiron sous la présidence de Monsieur Bruno 
BERGER.

Présents :  Maurice BONNARDON, Bruno BERGER, Jacques DESBRIERES, Bernard 
BALESDENS, Jean Paul PRAS, Guy TERPEND, Maryline ROLLAND, Quentin SICK, 
Bernadette FATTELAY, Amandine BURILLE, Franck COLLET MATRAT, Aurore BRANLY, 
Thomas MOIRAND et les familles.

Absents excusés : Monsieur Julien POLAT Maire de Voiron, Stéphane VALENTIN 
adjoint aux sports, Frédéric MICHARD, André JANET-MAITRE, Daniel SICK, Rafaèle 
GUERRE et Céline BILLON. 

Bruno BERGER remercie les personnes présentes à notre traditionnelle remise des 
étoiles et flèches précédée de notre assemblée générale et suivie comme de coutume 
du pot de l’amitié.
Il tient à excuser Mr le maire Julien Polat et son adjoint aux sports Stéphane Valentin 
retenus par ailleurs, notre président de l’ALV générale Frédéric Michard.

Bruno BERGER débute cette assemblée générale et nous présente le résumé de cette 
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belle saison écoulée.

Saison 2024-2025
Elle débute suite à un forum des associations très prometteur (72 préinscriptions) par la 
grande motivation des visiteurs à venir rejoindre notre cher club familial. Beaucoup 
d’adhérents sont venus nous faire un petit coucou amical et il est toujours agréable 
d’avoir des bons retours sur la saison écoulée.
Au rythme des permanences des inscriptions de la fin d’année nous enregistrerons au 
final 43 inscriptions des petits et grands skieurs venus nous rejoindre les uns pour 
apprendre les bases du ski, les autres pour continuer leur progression.
C’est donc dans ce contexte très favorable que nous avons commencé cette saison dès 
le mois de décembre par la sortie de remise en route des encadrants. La remise en 
jambes fut bonne et les principaux rappels des consignes de sécurité, de la 
reconnaissance de la station et des techniques d’encadrement des différents groupes 
furent échangés.
Notre organisation se met en place avec un nouveau point de ramassage eu égard les 
problèmes récurrents de stationnement pour nos véhicules au parking Relais de 
Champfeuillet. Après différents contacts avec la mairie de St Cassien nous obtenons 
l’accord de Mr le Maire pour l’organisation de notre point de rassemblement sur le 
parking des écoles. Nous l’en remercions vivement. Le chargement du car se réalise en 
toute sécurité en dehors de la circulation.
Le stationnement du car sur le parking à Allemond nous est également profitable et 
Bruno BERGER en profite pour remercier la mairie d’Allemond et Eric Gendroneau, 
policier municipal de nous autoriser à stationner au plus près de la télécabine sur le 
parking réglementairement interdit. C’est un atout qui facilite la marche des petits à 
l’arrivée. 
Le calendrier prévisionnel des sorties est établi avec un début de la saison le 8 janvier 
2025 et une dernière sortie de 19 mars consacrée aux passages des tests ESF.
La première sortie se déroule dans la bonne humeur malgré un temps moyen ce qui 
n’enlève pas aux enfants la joie de rechausser les skis et profiter du plaisir de la glisse.
Nous essayons de gérer au mieux la météo avant la validation de chaque sortie afin de 
profiter d’un temps de ski au maximum, la décision n’étant pas toujours facile à prendre.
Au final aucune sortie ne sera annulée même si cela a été un casse-tête pour l’avant 
dernière. 

Les enfants profiteront des bonnes conditions d’enneigement des stations de Oz-
Vaujany et de l’Alpe d’Huez avec quelques escapades sur les pistes des jeux à l’Alpe 



d’huez pour les débutants grâce à l’initiative des moniteurs de l’ESF.
Les jours grandissant et les remontées mécaniques fermant plus tard nous avons pu 
pleinement profiter de ces après-midis de ski bien remplis, jusqu’à la dernière minute en 
particulier pour le groupe des bons skieurs.
Dans l’ensemble toutes les sorties se sont bien déroulées, nous noterons zéro accident, 
ceci grâce à la compétence de tous les encadrants dans chaque groupe de niveaux et 
je les en remercie.
Après 6 sorties, nous marquerons la pose pendant les vacances scolaires ce qui permet 
à chacun de se retrouver en famille et de souffler un peu.
Malgré des conditions météorologiques peu favorables, neige et brouillard à l’avant 
dernière sortie, l’apprentissage sera finalisé en préparation du passage des tests de la 

8ème sortie.
Le passage des tests ESF s’est fait dans de bonnes conditions avec une bonne neige et 
un beau soleil. Les épreuves seront conclues par une réussite exceptionnelle de100%, 
du jamais vu au club. Il faut souligner la performance du groupe étoile de bronze où 2 
enfants seulement prétendaient à l’étoile d’argent, alors que tout le groupe réussira à 
l’obtenir.
Nous soulignerons également la performance de Joy, ce qui nous a prouvé que l’on 

pouvait prendre des enfants de moins de 5 ans motivés et qui a réussi sa 1ère étoile 
alors inscrite en flocon. Le plus jeune flocon Théo avait à peine 5 ans à l’inscription.
Nous remettrons les médailles aux enfants à l’issue de l’assemblée.
Bruno BERGER se doit de féliciter tout l’ensemble de l’encadrement qui a vraiment 
enseigné le ski et ses joies aux enfants et s’implique dans toutes les taches qui 
s’imposent au fonctionnement du club. N’oublions pas Aurore notre webmaster très 
impliquée dans la tenue des sites Facebook et internet de notre club.
Un grand bravo aussi à la formidable équipe de l’ESF qui intervient alternativement 
chaque semaine dans chaque groupe avec rigueur et passion et qui à notre grand 
plaisir nous félicite pour notre niveau d’encadrement.
Nous remercions tous ceux qui rendent possibles ces sorties de ski, la mairie de Voiron 
avec comme interlocuteur Stéphane Valentin toujours à l’écoute et présent. Nous les 
remercions pour l’attribution de la subvention qui nous permet d’éponger une partie du 
déficit cette année, dû aux fortes augmentations des forfaits difficilement négociables 
avec la SATA.



Nous remercions les cars Perraud pour leur tenue de l’horaire et la bonne conduite des 
cars, ainsi que la compréhension du chauffeur quand nous partions légèrement plus 
tard.
Bruno BERGER remercie l’ALV Générale pour toutes ces années d’accompagnement et 
de soutien et qui pour cette année nous a permis de bénéficier de la distribution de 
trésorerie suite à sa dissolution.
Merci aux parents qui en plus de nous faire confiance pour l’encadrement de leurs 
enfants font preuve de compréhension face aux changements de dernière minute et aux 
horaires légèrement variables et qui nous aident au déchargement du car à l’arrivée.
Avant de passer la parole à notre trésorier pour le bilan financier, Bruno BERGER fait 
appel aux bonnes volontés dans l’assemblée pour venir rejoindre le bureau de 
l’association et cela sans être forcément skieur. Deux membres sont démissionnaires 
cette année, le vice-président et le trésorier et il est nécessaire de les remplacer pour le 
fonctionnement de l’association.
L’appel est entendu et un grand merci aux deux parents candidats, Nolwen DURAND au 
poste de vice-présidente et Christophe BRANLY au poste de trésorier. 

Bilan financier : Jacques DESBRIERES nous fait état provisoire du bilan financier 
2024/2025.
Les comptes de résultat définitifs sont arrêtés au 04 avril 2025 et résumés au présent 
compte rendu.
Les dépenses s’élèvent à 15 876.00 € comprenant les frais fixes (services extérieurs : 
assurances, frais bancaires) ESF et forfaits, transport et cotisations diverses et pour 43 
enfants. 
Les tarifs ont à nouveau subi des hausses cette année, augmentant nos dépenses. Le 
coût du transport a enregistré une nouvelle augmentation de +5%, le coût des forfaits en 
forte hausse + 19% et l’ESF + 8,5%.
Ce surcoût des forfaits en particulier a eu pour conséquence l’augmentation du montant 
de l’inscription moyen de 30.00 € par enfant, portant la cotisation à 320.00 € pour un 
enfant. Un montant volontairement mesuré afin de limiter l’impact sur le budget des 
familles.
Les recettes s’élèvent à 15 342.31 € comprenant les cotisations et la subvention de 
1250.00 €. 

Le solde de l’exercice est négatif de 533.31 €. L’équilibre financier de nos comptes est 
néanmoins maintenu et notamment grâce à la distribution exceptionnelle de trésorerie 



de l’ALV Générale suite à sa dissolution. 

Saison 2025-2026
Budget prévisionnel :
Il est établi dans l’hypothèse de 43 inscriptions en tenant compte d’une éventuelle 
augmentation du coût des transports et des tarifs des forfaits et des moniteurs de l’ESF.
Les dépenses sont estimées à 16 760.04 € 
Les recettes sont estimées à 16 542.91 € en tenant compte de l’attribution de la 
subvention de la mairie de Voiron.
L’équilibre financier n’est pas obtenu pour cette prévision avec un solde négatif de 
217.09 €. La trésorerie permet d’absorber ce déficit.
Le budget est soumis au vote et est voté à l’unanimité.

Bureau :
Le bureau est dissout à chaque assemblée et son renouvellement est mis au vote.
Les membres titulaires sortants sont : 

• Bruno BERGER, Maurice BONNARDON, Jacques DESBRIERES, Bernard 
BALESDENS et Jean-Paul PRAS 

Les membres sortants sont à nouveau candidats à l’exception de Maurice 
BONNARDON au poste de vice-président et Jacques DESBRIERES au poste de 
trésorier, démissionnaires.
Deux candidatures se sont portées à ces deux postes, Nolwen DURAND candidate au 
poste de vice-présidente et Christophe BRANLY candidat au poste de trésorier.
Les candidatures sont soumises au vote de l’assemblée et sont réélues et élues à 
l’unanimité.
Le bureau pour l’exercice 2025/2026 sera donc composé de :

• Bruno BERGER
• Nolwen DURAND
• Christophe BRANLY
• Bernard BALESDENS
• Jean-Paul PRAS 

Le présent bureau se réunira pour élire leur Président.
Bruno BERGER conclue cette assemblée générale et invite les encadrants à procéder à 



la remise des médailles de leur groupe respectif.

Remise des médailles par groupe :
Les encadrants appellent un par un les enfants de leur groupe pour la remise des 
médailles qu’ils ont bien méritées.

Bruno BERGER nous donne rendez-vous au forum des associations le 06 septembre et 
sur les skis pour la prochaine saison avec la bonne humeur qui nous anime tous au sein 
de ce groupe. Il nous invite à se retrouver autour du pot de l’amitié en remerciant les 
familles pour leur contribution.

Le secrétaire de la Section 
Bernard BALESDENS

N.B. : le présent compte rendu sera mis en ligne sur notre site Facebook et Internet.


